

Gather

発行者：二丹 歩

文化祭・合唱コンクールありがとうございました！



文化祭・合唱コンクール

10月28日（木）文化祭・合唱コンクールを開催することができました。午前中は2時間授業を行った後、教室で約20分間最後の歌練習に取り組み、軽食を食べました。11時40分予定通りに学校を出発し総合文化センターに向けて歩きました。穏やかな秋晴れの下、汗ばむ陽気となり、生徒たちは「暑い」と言いながら楽しく会話していました。私も一緒に歩きましたが、立哨をしてくださっているPTAの方や近隣住民の方に「こんにちは」とあいさつをしながら歩く様子はとても気持ちがよかったです。

総合文化センターに到着しホール内に立った時、このすばらしい場所で最後のステージを迎えることに感謝の思いが湧いてきました。生徒のみんなは、そわそわして緊張の方が勝っているようなそんな表情でした。開祭式では生徒会長の吉田光来さんからも「感謝」という言葉が伝えられました。この文化祭・合唱コンクールは仲間やお世話になった人に向けてのものであることを陽北中全員で再確認しました。吹奏楽部の演奏は、3年生がメインとなり、きれいで素敵な音色がとてもかっこよかったです。3年生にとってはこれがラストステージとなります。今まで本当にお疲れ様でした！

いよいよ合唱コンクールです。1年生は、元気でクラスのまとまりのある合唱でした。2年生は、どのクラスも上手で、3年生は「2年生の合唱すごくきれい。うまい！」と言っていました。他の学年のことを素直に認め称えることができる姿にこっそり成長を感じていました。2年生が終了すると、急ぎ足でクラスごとにロビーに移動し、発声練習を開始しました。どのクラスも気持ちが入っていて、表情を見ているだけで感動していました。1週間前の様子とまるで別人のようで、この3学年の可能性はすごい！と思いました。その気になればどんどんできることが増えていくことを実感しました。（あとはその気になるかどうかです）ステージに立った3年生は、堂々としていて頼もしく見えました。それと同時に、1年生の時の、ステージ上で縮こまっている姿や2年生の時のおどおどしている姿を思い出し、胸が熱くなりました。「後輩を圧倒する」というミッションは、予想を大きく上回る合唱でコンプリートしたように思います。みんなで創り上げていく過程や苦労、そして全員の気持ちが確実に揃っていく姿をずっと近くで見っていた担任は、本番の合唱を見て泣いていました。人の心を動かす最高の合唱でした。私は、多くの時間をできる限り6クラスの練習や合唱を見てきましたが、ベストのステージだったと思います。校長先生をはじめ、たくさんの先生方からも「3年生すよかった」「すばらしい合唱だった」とお褒めの言葉を頂きました。

保護者の皆様におかれましては、文化祭合唱コンクールに際しまして温かい目で見守り、お声掛けをいただき大変ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

